

自ら未来を拓く子どもの育成 ~思いやり・知力・体力~

郡山小オンライン交流

2年生が郡山小の2年生とオンラインで3日間交流しました。初日は天名小学校の児童が自己紹介やそれに伴うクイズをしま





した。また、時間が少し余ったのでしりとりもしました。2回目と3回目は郡山小の自己紹介でした。オンラインでの交流でしたが子どもたちはすぐに打ち解けあい和やかな場となりました。また、郡山小の担任の先生は、昨年まで本校で勤務されていた池澤先生で、子どもたちは久しぶりに池澤先生の顔や声が流れると懐かしくて歓声を上げていました。



フラワープロジェクト 11月15日

全校児童でビオラやパンジーをプランターに植えました。この花は地域の施設やお世話になっているふるさと先生にプレゼントしたり、卒業式や入学式の会場を飾り付けるのに活用します。





馬術出前授業 12月6日

国体で素晴らしい競技実績のある河北先生(鈴鹿市馬術協会)による馬術の出前授業がありました。1,2,3年生(1,2限目)と4,5,6年生(3,4限目)に分かれて、競技のことや馬のお世話のことについて勉強し、カスタードプリン(キャラメル色)、ゼン(白色)、エラン(茶色)に乗馬したり、エサやりを体験しました。馬に乗った時の目線の高さに驚いて緊張しながらも、とても楽しく体験学習をすることができました。













マラソン大会 12月1日

風もほとんどなく薄曇りの絶好のマラソン日和となりました。子どもたちは I か月間持久走に取り組んだ成果を見せてくれました。たくさんの保護者や地域の方の温かい声援を受け、途中で苦しくとも歩くことなく最後まで一生懸命走り切りました。各交差点ではパトロール隊の皆さんに立っていただき交通整理をしていただきました。ありがとうございました。









































令和5年度交通安全図画ポスター 入選 6年 園田 里桜



赤バイの FAST の皆さんにお世話になりました。 FAST は非番の消防職員さんがボランティアで、救護活動を行ってくれる取り組みです。AED を背負って伴走していただきました。